

BREVE

Inauguran nueva electrolinera



EL CARGADOR PARA VEHÍCULOS ELÉCTRICOS INAUGURADO.

● En el marco de sus 90 años de historia y como parte de su propósito de potenciar el desarrollo y el movimiento de las personas, las empresas y el país, Copec anunció la apertura de su primer cargador de carga rápida público en la Región de Arica y Parinacota, que se convierte en el punto de carga rápida más al norte de Chile.

Esta infraestructura, desarrollada por su filial Copec Voltex, forma parte de un despliegue estratégico que ya permite a la compañía contar con puntos de carga rápida en todas las regiones del país.

El nuevo cargador rápido de Arica, ubicado en la estación de servicio de Panamericana Sur N°2824, está presente en una zona estratégica para el comercio, el turismo y la integración regional. Este cuenta con una potencia de 120 kW y dos conectores estándar CCS2, que permiten cargar hasta un 80% de la ba-

tería de un vehículo eléctrico en tan solo 30 minutos.

PRIMER PASO

Durante la inauguración, el Seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Pablo Maturana, comentó que "valoramos este primer paso que da Copec Voltex en Arica para poder contar con más infraestructura que incentive a los usuarios del transporte particular a poder generar un cambio y pasar de vehículos en combustión a vehículos mucho más sustentables a través de la electromovilidad. Así que estamos contentos con eso, va de la línea con lo que venimos trabajando como ministerio en materia de movilidad activa y transporte público y esperamos de que más espacios se llenen con esta infraestructura que permita incentivar un cambio de paradigma de cómo nos movemos por la ciudad".